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郑州时政

□晚报记者 邢进

“今天中午，市长将作为一名普通捐
献者到省红十字血液中心献血……”昨
日，记者在省红十字血液中心采访时了
解到，市长赵建才将在工作之余前来无
偿献血。

12 点 30 分，赵建才一走进省红十字血
液中心就直奔采血大厅，出示了身份证，
认真地进行个人基本信息登记。随后，在
经过血压检查、抽取血样化验合格后，赵
建才来到二楼采血室，护士把针头扎进他
的臂弯，3 分钟不到，200 毫升殷红的鲜血
就缓缓地流入到贮血袋中。

“郑州血源储存情况怎样？”“这两天前
来献血的人多不？”……一边献血，赵建才
一边详细了解我市采供血情况，“献血有不
少好处，不仅对献血者身体有益，更是一种
奉献爱心、拯救生命的高尚行为，我们每个
公民都有无偿献血的义务。作为市长，我
更有责任带头，号召广大市民积极加入到
奉献的行列中来。”赵建才表示，除了自己
将身体力行每年参加无偿献血外，市政府
将对无偿献血工作给予大力支持。同时，
他号召全市广大市民积极参与到无偿献血
队伍中来，保证全市医疗机构临床用血需
求，保障广大患者得到及时有效救治。

近年来，市委、市政府高度重视无偿献

血工作，全市广大市民也纷纷加入无偿献
血这项公益活动中。据介绍，《献血法》
实施以来，我市无偿献血一直走在全国
的前列，临床用血连续 12 年 100%来自自
愿无偿献血，用血安全率 100%符合国家
标准。我市连续 5届被评为“全国无偿献血
先进城市”。

据省红十字血液中心副主任程四国介
绍，虽然入冬后气温下降，临床用血量大幅
增加，但目前该中心血库储存量仍达 5000
个单位，郑州并未出现“血荒”，只是供血相
对有点紧张。

当日中午，随行的市政府办公厅及市卫
生局几位人员也纷纷撸起袖子奉献爱心。

河南省技术产权交易所即将开盘
昨天下午，在郑召开的中国郑州2010产业转

移系列对接活动新闻发布会上，记者获悉，河南省
技术产权交易所将于本月12日正式开盘，将为未
上市企业提供资本交易市场。这是全国5个区域
性中小企业产权交易市场试点机构，也是中部六
省唯一被国务院获批的产权交易机构。

据悉，这次活动以产业集聚区为载体，组织
了10项综合性和专题性活动，会议规模2000人
以上。据专家测算，市场启动2～3年后，年交易
额有望达 3000 亿元以上，年纳税额可望超过
100亿元，可新增具有高知识、高收入的就业岗
位 4 万个以上。2～3 年后，每年可为中小企业
融资 300 亿～500 亿元。还可利用产权、股权、
债权交易吸引投资人，实现坐地招商。

晚报记者 孙娟 实习生 潘丽娜

郑州市十大杰出青年志愿者开选
昨日，记者从团市委志工部获悉，第六届

“郑州市杰出青年志愿者暨优秀青年志愿者、青
年志愿者服务集体”评选活动开始进行。

凡符合条件的在郑志愿者个人和团队均可
报名，团市委、市青年志愿者协会将根据报名情
况选取事迹优秀的志愿者进行初审、审定，并进
行网络投票，最终产生10名杰出青年志愿者、90
名优秀青年志愿者，10个优秀青年志愿者服务集
体，请参评对象于11月10日前将有关材料报送
评选活动组委会办公室（团市委志工部），邮箱：
zztswzgb@163.com。相关通知详情可登录郑州青
年志愿者网站www.zyz.cn在公告栏中查看，咨询
电话：67885953、67185252。 晚报记者 李雪

□晚报首席记者 周旷达

本报讯 昨日上午，市委、市政府召开
第十二次全市重大项目推进工作周例会。

市领导连维良、赵建才、胡荃、孙金献、
乔新国、刘全心、张建慧、牛西岭参加会议。

会议听取了上次周例会研究事项推进
落实情况汇报，听取了有关城建项目、常庄
水库—西流湖生态公园规划、郑州国际物流
园和新加坡国际物流园建设、郑州铁路集装
箱中心站联检大楼项目、电网建设、城际铁
路交通建设等有关情况汇报，对项目建设中

存在的问题进行了研究协调解决。
会议要求，要着眼长远，着眼于全市经

济社会发展，着眼于民生保障需求，进一步
抓好重大项目谋划工作。我市的“十二五”
规划要紧紧围绕中原经济区建设，结合郑州
功能定位，超前谋划。要把基础产业、基础
设施建设、社会事业、民生改善等方面的重
大项目纳入规划范围。对现已规划的项目，
要进一步补充完善，把交通、能源、环保等基
础产业，热源厂、垃圾处理厂、电网改造等基
础设施建设，汽车及装备制造、电子信息等
战略支撑产业和新兴产业规划纳入重点，为

未来发展提供保障。
会议强调，当前正值国家、省加快制定

“十二五”规划的关键时期，如何深入研究国
家、省“十二五”规划，做深做细我市“十二
五”规划，是我们当前必须抓紧抓好的重要
工作，是关系全市未来发展的大事。各级各
有关部门要建立和完善工作机制，采取积极
措施，切实把项目谋划，尤其是大项目谋划
工作摆上更加突出的位置，加大项目谋划力
度，加快工作落实进度，争取有更多的项目
进入国家、省和央企“十二五”规划盘子，为
我市跨越式发展争取更多的项目支撑。

连维良赵建才在第十二次全市重大项目推进工作周例会上强调

谋划“十二五”项目是当前最紧要的工作


